

# Meikyo und Empi klappen perfekt

**KARATE** Junge TSV-Kämpfer legten Prüfung ab.

**BERATZHAUSEN.** Karate scheint für Kinder und Jugendliche ein „Zauberwort“ zu sein. Andernorts klagen Vereine über Nachwuchsmangel. Nicht so die Shotokan-Karate-Abteilung des TSV Beratzhausen. Was aber nicht heißen soll, dass Interessierte nicht weiter willkommen sind. 36 Kinder und Jugendliche der insgesamt 86 aktiven Karatekas aller Altersgruppen dieser Sparte trafen sich jetzt im Sportheim, um ihr Erlernetes wettbewerbsmäßig zu zeigen.

Eine von 27 Shotokan Kata (Disziplinen) mit exotischen Namen, wie Heian, Meikyo oder Empi was mit „Tanz der Schwalbe“ übersetzt wird, waren vor einer kritischen vierköpfigen Jury zu absolvieren. Über die Erfolge seiner Nachwuchskarateka zeigte sich Trainer



**Die erfolgreichen Nachwuchs-Karateka des TSV**

Foto: Seidl

Franz Wein bei der Siegerehrung besonders erfreut. Als „starke Kämpfer“ dieser japanischen Selbstverteidigungskunst gingen hervor: bei der Gruppe 1 (im Alter bis zu 9 Jahren) jeweils auf den ersten drei Plätzen: Anna Pilz, Lukas Niebler, Katja Dollinger; Gruppe 2 (bis zum Alter von 14 Jahren): Jakob Dangelmai-

er, Sarah Buchner, Mike Mehringer; bei den Junioren: Sandra Drescher, Jochen Pfab und Tobias Karl. (lrd)

.....  
➔ Weitere Infos für Interessierte gibt es beim Abteilungsleiter Alexander Gabler unter Tel. (0 94 93) 95 96 78.